

EL DÍA

Violentos Ataques Montoneros en Toda la Ciudad de Córdoba

(AFP y AP)

CORDOBA, Argentina, 10 de julio. — Un operativo comando fue realizado por los Montoneros en pleno centro de esta capital informaron voceros locales.

Durante 60 minutos los guerrilleros atacaron con granadas de mano la Jefatura de Policía, al tiempo que destruían vidrieras de grandes negocios céntricos.

En la represión participó prácticamente toda la policía de la ciudad según las fuentes informantes.

Aún no existen precisiones sobre el operativo donde habrían participado varios grupos de Montoneros con el fin de dispersar a las fuerzas policiales, atacando en distintos puntos del casco céntrico.

Los episodios comenzaron, según la policía, cuando un grupo de guerrilleros Montoneros, atacó con granadas una seccional policial en el barrio Pueyrredón, cerca del centro de Córdoba 800 kilómetros al norte de Buenos Aires y uno de los principales centros industriales de Argentina.

Una versión dijo que habían escapado llevándose armas y uniformes.

Simultáneamente, en otros barrios se escuchaban disparos de armas de fuego, en tanto que en el centro eran atacados por lo menos unos 10 edificios comerciales con bombas incendiarias Molotov, los bomberos

debieron intervenir luego para sofocar los incendios.

Los insurgentes, que actuaban en varios grupos sincronizados, dispararon también contra otras seccionales policiales, así como contra el edificio del Ministerio del Trabajo.

La policía, con gran cantidad de efectivos, procuraba esta noche restablecer la calma, pero continuaban escuchándose disparos aislados efectuados por francotiradores atrincherados en techos de viviendas.

Los corresponsales de la agencia oficial **Telam** que se encontraban trabajando cuando fueron atacados por la guerrilla peronista Montoneros resultaron ilesos milagrosamente.

Los periodistas fueron sorprendidos por disparos de armas de fuego, bombas de humo y granadas de mano arrojadas por los irregulares.

La acción fue tan repentina que ni siquiera alcanzaron a identificar los rostros de los responsables, afirmaron a la prensa esta noche.

El momento de confusión fue muy grande, en un corto lapso de tiempo los Montoneros atacaron numerosos edificios. Por ello los corresponsales de **Telam** debieron transmitir sus informes desde la calle, ya que el local quedó destruido por la acción guerrillera.

EXCELSIOR

Demanda en el Congreso de Juicio a López Rega

- ★ El Dip. Jesús Porto lo Acusó de Instigador y Autor de Crímenes de la AAA
- ★ Rechaza Isabelita una "Sugerencia" Para que Deje Argentina por 15 Días
- ★ La Hicieron Líderes y Legisladores Para que Luder Removiera Funcionarios

Por FLAVIO TAVARES, corresponsal de EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 10 de julio.—La Presidenta Isabel Perón rechazó hoy "en forma terminante" una "sugerencia" —avalada por "amplios sectores militares"— hecha por legisladores peronistas y líderes de la CGT, para que hiciera una gira al exterior por 15 días. El propósito de este viaje era que el presidente del Senado, Italo Luder, se hiciera cargo de la jefatura del Estado, para "facilitar la tarea de pacificación y proponer una política de concertación nacional, definida en la remoción de ciertos funcionarios".

El diputado peronista Jesús Porto pidió hoy al Congreso que se abra un juicio político contra el ministro del Bienestar Social, José López Rega, a quien acusa de "ser el instigador y autor intelectual de los crímenes perpetrados por la Alianza Anticomunista Argentina" (la Triple A) y de "fraude contra el Estado".

El grupo peronista de izquierda "Montoneros" lanzó hoy una serie de ataques tipo "comando" en la ciudad de Córdoba, contra la jefatura de policía, varias delegaciones, edificios públicos, comercios e instalaciones periodísticas. Hubo estallido de granadas de mano, bombas incendiarias y disparos de armas de fuego durante 40 minutos, con un saldo oficial de cinco heridos y 30 arrestados.

La policía desbandó aquí varias pequeñas manifestaciones —grupos de medio centenar de personas— que recorrieron la zona céntrica para demandar la destitución de López Rega.

Los altos mandos de las fuerzas armadas sostuvieron hoy una serie de reuniones para "analizar la situación". Por lo menos un general del ejército salió de una de estas juntas, para un cambio de impresiones con los líderes de la CGT.